El Heraldo de México Sección: CDMX 2024-11-28 01:35:24

109 cm²

Página: 15

1/1

#PIDEROMO

USO DE DATOS, LIMITADO

PROPONE REGULAR USO DE INTELIGENCIA ARTIFICIAL

POR FRIDA VALENCIA

• El Congreso de la Ciudad de México se convirtió en la sede del foro de parlamento abierto "Ley para el uso de inteligencia artificial y el tratamiento de datos personales por sujetos obligados en la Ciudad de México", lo que permitió generar un diálogo con las personas expertas vinculadas con las materias de protección de datos personales, Inteligencia Artificial (IA) y nuevas tecnologías.

Al respecto, el presidente de la Comisión de Transparencia, Protección de Datos Personales y Combate a la Corrupción, Víctor Hugo Romo, comentó que la IA se ha ido perfeccionando y está incorporada a la vida cotidiana de la ciudadanía, por lo que en el dictamen que se prevé se presente ante el pleno a mediados de diciembre se regulará al ente público, "como primer escalón, después lo haremos con el privado".

"Nos estamos quedando muy rezagados en lo que respecta a los derechos en el entorno digital, y no se diga en Inteligencia Artificial" aseveró Arístides Guerrero, comisionado ciudadano del INFOCDMX. •



 Ven una carrera por la supremacía tecnológica con en esta nueva era.



• **CHARLA.** El diputado local de Morena encabezó un foro de parlamento abierto.

